

martes 8 de marzo de 2022

El Centro de Atletismo de Antequera acoge este fin de semana una nueva edición del Campeonato de España de Atletismo Sub 20 en pista cubierta

650 atletas procedentes de toda España participarán en las pruebas que se disputarán entre el sábado y el domingo en el Centro de Atletismo de Antequera. El joven atleta antequerano Álvaro Bastida, especialista en salto con pértiga, será una de las grandes atracciones de una competición que tendrá el atractivo de volver a estar abierta al público sin restricciones.



El Centro de Atletismo de Antequera acoge este sábado 12 y domingo 13 de marzo el XLIX Campeonato de España Sub-20 de Atletismo en pista cubierta, que cuenta con el patrocinio de la Diputación de Málaga y al que asistirán más de 650 atletas procedentes de toda España. El evento, organizado por la Federación Andaluza de Atletismo (FAA) y que cuenta, también, con el respaldo del Ayuntamiento de Antequera, tendrá el atractivo de estar abierto al público sin restricciones para poder disfrutar de primera mano y en vivo del espectáculo del atletismo a lo largo de las tres jornadas deportivas en las que se

disputará: sábado por la mañana, sábado por la tarde y domingo por la mañana.

Entre los 75 atletas andaluces que participarán, cabe destacar la participación del antequerano Álvaro Bastida, que disputará la especialidad de salto de pértiga. También estarán presentes Fátima Ramírez en la prueba de 1.500 metros, María Hernández en los 100 metros o Iván Berdún en las especialidades del salto de altura y longitud.

La rueda de prensa de presentación ha contado con la presencia del teniente de alcalde delegado de Deportes, Juan Rosas, y el presidente de la Federación Andaluza de Atletismo, Enrique López, a la postre vicepresidente también de la Real Federación Española de Atletismo.

El teniente de alcalde Juan Rosas ha destacado que se espera la llegada de más de 1.500 personas a nuestra ciudad este fin de semana entre atletas, jueces y entrenadores, lo que conllevará un evidente beneficio económico paralelo a nuestra ciudad con una previsión de lleno completo en hoteles y alojamientos, teniendo en cuenta también que el sábado se desarrollará a la vez el Campeonato de Andalucía de Trail, el también conocido como Desafío Sur de El Torcal.

Por su parte, Enrique López ha destacado que Antequera vuelve a ser, una temporada más, “sede del atletismo en pista cubierta andaluz”, resaltando el hecho de que todos los años se desarrollen a su vez uno o dos campeonatos de España, como mínimo, merced a la disposición del Ayuntamiento de Antequera y a la colaboración expresa de otras instituciones públicas como es la Diputación Provincial de Málaga. También ha lamentado la ausencia, por una lesión de última hora ocurrida el pasado fin de semana, de la también atleta antequerana Laura Aguilera, que era favorita para llevarse el oro en la prueba de combinadas.

